

CURSO DESARROLLO DE HABILIDADES DIRECTIVAS

PRACTICA PERSONAL DE APRENDIZAJE N°8

Hola:

Te escribe Antonio Barrios, como siempre dándoles la bienvenida a la octava Práctica Personal de Aprendizaje (PPA) del curso IN3121!

Te pido que por favor leas esta introducción y los enunciados de las actividades a continuación al menos dos veces, focalizadamente, antes de iniciar el trabajo.

PARTE I: LECTURAS Y VIDEOS

Te invito a disfrutar escuchando los videos "Paradigmas" de Joel Balker y "The dangers of a single Story" de Chimamanda Adichie que podrás encontrar en la sección link de u-cursos. Recuerda que estos videos serán evaluados al comienzo de la próxima clase a las 10:00 en punto.

PARTE II: DECLARANDO QUIEBRES Y JUICIOS MAESTROS

Por favor, continúa profundizando en la investigación y declaración de tus quiebres maestros y juicios maestros buscando ligarlos entre sí. Para ello conversa con polola/os, amiga/os, compañera/os, hermana/os, padres y otros familiares.

PARTE III: INVESTIGANDO PARADIGMAS EN MI VIDA

Te pido que vuelvas a hacer el ejercicio de identificación de paradigmas realizado en la PPA05, esta vez investigando los paradigmas más importantes en que tú vives (y que viven en ti), que te has ido dando cuenta en el transcurso de este semestre y que ves relacionados con tus juicios maestros y quiebres maestros.

PARTE IV: SOCIABILIZANDO QUIEBRES MAESTROS, JUICIOS MAESTROS Y PARADIGMAS PERSONALES

Te pido que te reúnas con tu grupo de trabajo para compartir y conversar quiebres maestros, juicios maestros y paradigmas personales que descubriste fruto de haber realizado **previamente** las partes anteriores de la PPA (I, II y III).

Cada integrante tendrá 3 minutos para compartir los quiebres maestros, juicios maestros y paradigmas personales que identifican en su vida como importante mientras el resto del grupo escucha de manera

reverencial (sin comentar ni hacer juicios) y una vez que termina, tiene 3 minutos en que sólo podrá escuchar preguntas de parte tus compañeros, que no deberá responder pero si podrá registrar para sí.

Asociado con esta actividad grupal deberán realizar lo siguiente:

1. Escoger un moderador de la reunión (quien lleve los tiempos y asegure que se cumpla lo solicitado en el enunciado).
2. Publicar en foro de u-cursos el nombre del moderador escogido, el número de grupo, el día y horario de la reunión.
3. Incorporar a sus respectivas PPAs el listado de quiebres consensuados en el grupo, donde mencionen los principales quiebres identificados por ustedes como los más comunes dentro del grupo. Favor indicar el número de grupo y los integrantes que asistieron a la reunión.

Cada integrante del grupo deberá reportar en su PPA N° 8, **en no más de 15 líneas**, lo siguiente: 1) ¿Qué te pasó, pensaste y/o intuiste ante la experiencia de compartir sus Quiebres Maestros, Juicios Maestros y Paradigmas Personales?; 2) ¿Qué te paso, pensaste y/o intuiste al obscurar reverencialmente a otros y si percibió diferencias en su disposición a obscurar a los compañeros.

Adicional a lo anterior, de pido que reportes tus Quiebres Maestros, Juicios Maestros y Paradigmas Personales (**máximo 3 de cada uno**).

PARTE V: SANTUARIO Y BITÁCORA

Te pido que continúe rigurosamente con la práctica de registrar en su bitácora **todos los días** los hechos de mayor interés que le vayan sucediendo. El registro diario te ayudará a transformar esta práctica en un **hábito** en tu vida.

Al momento de reportar esta PPA lee el registro diario anotado en tu bitácora en la última semana y reporta, en **no más de 10 líneas**, ¿qué le pasó haciendo santuario previo a la bitácora y lo que aprendiste de ti al hacer esta relectura. No reportes lo que escribiste en su bitácora, sino lo que le pasó haciéndolo.



AYUDAMEMORIAS

- **PPA08**

Para entregar los reportes, utiliza el formato de entrega publicado en material docente. No es necesario que mandes un documento por reporte, haga todo en el mismo documento.

La PPA 08 debes incluir:

- Reporte de "Sociabilizando Quiebres Maestros, Juicios Maestros y Paradigmas Personales en mi vida" junto a máximo 3 QM, JM y PP.
- Reporte de "Santuario y Bitácora"

Recuerda que esta PPA debe ser enviada a través de la sección tareas de U-Cursos a más tardar el día lunes 18 de Diciembre a las 23:59hrs. No se aceptaremos entregas atrasadas.

Además, deberás llevar una versión de tu PPA impresa el día martes 19 de Diciembre a clases y entregarla a las 10:00 hrs. No se aceptaremos entregas atrasadas.

- **CAL08**

Nos veremos el próximo martes 19 de Diciembre a las 10 en punto para controlar los videos "Paradigmas" de Joel Balker y "The dangers of a single Story" de Chimamanda Adichie.

Mis mejores deseos de aprendizaje para esta semana!!!

Saludos

Antonio Barrios